

ニューコンセプトショールーム「GLORY NEXT GALLERY」を開設

～グローリーの歴史とビジュアル化した技術を紹介～

【概 略】

この度弊社は、プレゼンテーションコーナーや製品開発の変遷、さらに今後の事業拡大に欠かせないコア技術の紹介コーナーなどを備えたショールーム「GLORY NEXT GALLERY」を、創立60周年の記念事業の一環として、10月25日より新たに姫路本社内にオープンいたします。

弊社は、これまでも姫路本社や東京本部にショールームを設置し、金融機関、百貨店、スーパーマーケットなどの幅広いユーザーに、業界に先駆けた通貨処理機器など、各種の省人化・効率化機器を過去半世紀以上にわたり、提案してまいりました。

この度オープンの「GLORY NEXT GALLERY」は、『過去、現在、そして未来へと進化し続けるグローリーの技術をより分かり易く』をコンセプトに、弊社の技術を体感していただくショールームとして、場内を「シアターゾーン」「ミュージアムゾーン」「テクノロジーゾーン」の3つのゾーンに分けて、構成しております。

激変する市場環境の下、益々多様化するニーズをいち早く汲み取り、対応していくために、ユーザーと直接きめ細やかなコミュニケーションができ、しかも弊社の技術を最大限にアピールできる提案型ショールームとして完成させました。

「シアターゾーン」では、2枚の100インチスクリーンを設置し、日本語・英語・中国語の3カ国語で弊社のプロフィールや企業コンセプトの紹介と併せて、ユーザーに各種プレゼンテーションを行う場として活用いたします。

「ミュージアムゾーン」では、弊社の実質創業者である尾上壽作が常々語っていた言葉である『**創業より国家に貢献する新製品開発に精進して来たことは、我が社の一貫した精神であり、永遠に継承すべきものである。初心忘るるべからず。間断なき新製品開発と技術向上を促進されたい**』を紹介し、この言葉に込められた精神を礎に、創業当時から現在に至るまでの変遷を、当時の写真や使われていた通貨、現存する国産第一号機などで紹介いたします。

「テクノロジーゾーン」では、弊社のコア技術である「メカトロニクス」「認識・識別」技術や、カード決済端末機などメディア関連事業の最新の技術を、スケルトンモデルの製品などを用いて、分かり易く紹介しております。さらに、開発途上の先端技術も専用モデルでご覧いただけます。

これらの技術を4つのコーナーに分け、コーナー毎に、42インチのプラズマディスプレイと大型パネルを設置して、ビジュアルに表現しております。

